

こんにちわ
日本共産党

市会議員

西野さち子です

強行採決
許されない

戦争法廃止の国民連合政府をつくろう!!

発行：2015年9月27日
連絡先：日本共産党伏見地区委員会
TEL(611)9135 fax(602)9117



「9」の字を形取った風船や手作りプラカード、横断幕など、思い思いのデコレーションで「憲法守れ」「アベ政治許さない」と訴えてパレードしました。



市政報告 無許可の「ゲストハウス」はまち壊し

京都市は「観光客が5000万人を突破した。更に外国人観光客は2013年に113万人となった。2020年に300万人目標を設定」としています。

そして、市内に富裕層目当てのホテルを乱立させようと誘致に必死です。一方、市民のくらしと密着したところで何が起こっているかの把握が遅れています。

西野さち子市議は、市内の「ゲストハウス」の実態調査をしました。「外国人が空き家を買い占めて、無許可でゲストハウスを経営している」「旅館業として登録している業者への指導は厳しくなり、防火設備だけでも70万以上かかったが、ヤミの業者は野放し」「言葉が通じないため、地域のコミュニティが壊されている」等の問題点が浮き彫りになりました。

まち壊しがこれ以上進まないように、登録制などの規制と実態調査が必要です。



戦争法案は、安倍内閣と自民・公明両党に強行採決されました。絶対に許せません。日本共産党は、野党が協力して安倍政権を倒し、新しい内閣で戦争法を廃止しようと呼びかけています。力をあわせて頑張りましょう！

9月13日の夕方、桃山南学区で「平和が一番・戦争反対！桃山の小さなパレード」が行われ、多くの住民の皆さん参加されました。西野さち子市議は、円山集会と掛け持ちで参加しました。南大島児童公園を午後4時isticallyにスタートし、中野橋までの約1時間のパレードです。30人弱の小さなパレードのつもりで計画されたのですが、

9月13日の夕方、桃山南学区で「平和が一番・戦争反対！桃山の小さなパレード」が行われ、多くの住民の皆さん参加されました。

4時近くなると、公園にあちこちから人が集まってこられてびっくり！警護の警察官も「申請と違う」といっていました。パレードが出発してからも途中から参加する方や、辺々に立つてパレードを拍手で迎える人、カメラを構える人、バランダから手を振る人などなど、一つの学区の取り組みとは思えないくらいの盛り上がりでした。公園の横を通りの時には、遊んでいた子供たちまで加わってくれました。92歳の女性が最後まで歩きとおされたことに感動しました。

2016.2
京都市長選挙
京都を変える
いま
10.6
市民大集合
10月6日(火)
18:00会場
19:00開会
みやこ
めっせ
憲法市長

ぜひ傍聴においでください

主な日程

9月
24日 開会本会議
25日 補正予算特別委員会



10月
1-2日 代表質問
(日本共産党は1日)
5-14日 決算特別委員会 局別質疑
20-21日 市長総括質疑
22-23日 常任委員会
29日 閉会本会議

9月市会 〔2014年度決算〕が始まります